

BOLETÍN No. 245 ->>

Centro de Educación Media de la UAA continúa siendo el bachillerato por excelencia en la región.

A poco de su creación, el plantel Oriente del CEM ha logrado los estándares académicos exigentes que históricamente ha mostrado el plantel Central

Son 816 jóvenes los egresados de la generación 2012-2015 del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma Aguascalientes, a quienes entregó el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, a nombre del rector Mario Andrade Cervantes, su certificado de culminación del nivel medio superior, y aprovechó para felicitarlos por su desempeño académico que continúa posicionando a la Institución como el bachillerato de más alto rendimiento en el estado.

Durante las ceremonias de graduación de los estudiantes del plantel Central y Oriente del CEM de la UAA, Avelar Gonaález agradeció a los familiares por la confianza depositada en la Institución para encomendar la educación de sus hijos, y aseguró que siempre ha sido prioridad el brindar una educación de calidad y una formación humanista e integral.

A respecto, indicó que los estudiantes de la llamada “prepa Petróleos” mostraron innumerables ejemplos de su excelente desempeño académico, perseverancia y dedicación, ya que el plantel Central del CEM se mantuvo como primer lugar a nivel estatal en los resultados de la Prueba Enlace; mientras que la segunda generación que egresa del plantel Oriente ya ha evidenciado su calidad al alcanzar rápidamente los excelentes resultados que por tradición obtiene el Centro de Educación Media a nivel estatal y nacional.

Así, el secretario general de la UAA conminó a los jóvenes a continuar por el camino de la educación, forjar una carrera profesional y desempeñarse en la sociedad como personas exitosas e íntegras, redituando a la población los beneficios acumulados al cursar en el sistema de bachillerato de la Máxima Casa de Estudios de la entidad.

Por su parte, el decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi Rodríguez, comentó que esta es la generación más numerosa que hasta ahora egresó la UAA en sus dos planteles de bachillerato, gracias a que en los últimos años la oferta educativa incrementó en un 200%, ofreciendo así oportunidades de estudio a más jóvenes del estado.

El decano del CEM sostuvo que el nivel de educación media superior es importante para permitir que más jóvenes puedan acceder a estudios universitarios, además de propiciar mayor equidad en el desarrollo del país.

Apuntó que el bachillerato de la UAA en sus dos planteles mantiene un estándar de calidad elevado, demostrado a través de rigurosas evaluaciones externas y de los resultados que los alumnos han obtenido en diferentes pruebas.

Cabe mencionar que durante el evento estuvieron presentes, en representación del presidente

de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Francisco Javier Perales Durán, Antonio Avila Storer y Kalina Martínez Martínez, ambos integrantes de éste organo colegiado; así como las secretarias académicas del plantel Central, Lilia Bertha Trespalcacios Sosa, y del plantel Oriente, Martha Rocío Ávila de Santos.

